

Fitch Argentina comunica sus acciones de calificación sobre los Superfondos.

July 10, 2006

Fitch Argentina, Buenos Aires, 10 de Julio de 2006: Fitch Argentina ha realizado las siguientes acciones de calificación en relación a los Fondos Comunes de Inversión Superfondos: i) confirmar las calificaciones otorgadas a los siguientes fondos comunes de inversión: - Super Bonos Internacionales AAA (arg)fci - Superfondo América AA (arg)fci - Super Ahorro Pesos AA- (arg)fci - Superfondo Renta Latinoamérica a AA (arg)fci - Superfondo Renta Plus A+ (arg)fci El fondo Super Bonos Internacionales es un fondo de renta fija en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se encuentran conformadas por instrumentos de deuda corporativa y de gobiernos, en forma directa y a través de Cedears o Fondos Internacionales. A la fecha de análisis, la cartera del Fondo estaba compuesta en un 65.85% por Cedears, obligaciones negociables por un 14.56%, títulos públicos por un 12.50% y el 7.09% restante corresponde a disponibilidades. El fondo Superfondo América es un fondo de renta variable en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se componen principalmente de acciones de emisores americanos. A la fecha de análisis, la cartera del Fondo estaba compuesta en un 89.85% por Cedear's y un 2.59% por acciones que cotizan en los mercados estadounidenses. El restante 7.56% está constituido por disponibilidades. El fondo Super Ahorro Pesos es un fondo de plazo fijo en pesos con un horizonte de inversión de corto plazo. El fondo se compone por certificados de depósito a plazo fijo y colocaciones a la vista. Al 16 de Junio de 2006, los activos que integraban el fondo estaban representados por plazos fijos en un 56.99%, lebac en un 3.10%, cauciones por un 0.16% y disponibilidades por un 39.75% de la cartera. El fondo Superfondo Renta Latinoamericana es un fondo de renta fija en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Sus inversiones se orientan principalmente a títulos públicos de emisores latinoamericanos. A la fecha de análisis, los activos que integraban el fondo estaban representados por títulos públicos de Argentina, Brasil, Chile, Uruguay, Colombia, Venezuela, México, Ecuador, Perú, Panamá y Rep. Dominicana en un 99.47% y disponibilidades por un 0.53%. El fondo Superfondo Renta Plus es un un fondo de renta fija, que invierte en el país y con un horizonte de inversión de largo plazo, tiene como objetivo principal de inversión una cartera compuesta principalmente por instrumentos de renta fija denominados en Dólares. A la fecha de análisis, la cartera del Fondo estaba compuesta en un 94.89% por títulos públicos, un 3.80% por fideicomisos financieros y el 1.31% restante corresponde a disponibilidades. La calificación es el resultado de una combinación entre la evaluación de la calidad de crédito de la cartera del fondo y la capacidad de gestión para administrar el mismo. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo D'Orazio, Gustavo Avila, Nicolás Battilana. Buenos Aires, 5235-8100